



9月は世界アルツハイマー月間です ちとせ・オレンジピーアール作戦 認知症になっても安心して暮らせるまち”ちとせ”へ



皆さまの機関・事業所でも

9月 20 日(火)～22 日(木)まで

オレンジ色のマスクを着用して

認知症への正しい理解等啓発してみませんか？

20 日～22 日までのマスク(3 日間:3 枚)を

必要人数分ご準備いたします。

募集しております！

皆さまでオレンジマスクを着用している写真を募集しております。写真を撮ってぜひお送りください。素敵な写真は千歳市認知症地域支援推進員公式 SNS(Facebook)でご紹介させていただきます。

投稿用 QR コード
はこちら！



<https://formok.com/f/j9ltm7tt>

認知症支援のシンボルカラーは柿色をした「オレンジ」色です。

これは、江戸時代に活躍した陶工の酒井田柿右衛門が、柿の実の色からインスピレーションを得て作り出した赤絵陶器が、海外で高い評価を受けたことをうけて、認知症の支援・啓発も日本から世界に広く知れ渡ることへの願いが込められています。

ご賛同される機関様・事業所様は **9/14(水)まで**に別紙にてお申込みください

お申込み・お問合せ： 千歳市認知症地域支援推進員

富永(☎25-8180) 作田(☎40-7111)